
 

COMPTE RENDU  DU CONSEIL MUNICIPAL  DU 20 FEVRIER  2017 

Le 20 février 2017 à 19 heures se sont réunis les membres du conseil municipal sous la 

présidence de Monsieur SERVIAN Bruno, Maire.  

Nombre de membres en exercice : 15 

Nombre de membres présents :13 

Nombre de votants : 13 

Date de la convocation : 10 février 2017 

 

Présents : PHILIBERT Stéphane-CARAYON Martine-SAYN Pierre-Pascale RAVIT-

BRACHET Rémi-CHOVIN Sonia-DUMONT Séverine-SANCHEZ Pédro-MOUNIER Eric-

CHAPRE Séverine- QUAILLET Christel-GELAIN Jérôme- 

 

Excusés : Armelle BRACHET-Laurent IMBERT 

 Monsieur le Maire donne lecture du compte rendu du conseil du 16 janvier 2017, 

approuvé à l’unanimité, néanmoins, il sera rajouté à ce compte rendu, qu’un courrier 

en recommandé avec AR et signé de tous les élus a été adressé au Ministère de 

l’Intérieur, suite au terrible assassinat de Bernard et Marie-Thérèse PHILIBERT. 

 

 Dans le compte rendu, il est évoqué l’élection du Président et des vice-Présidents 

de Valence Romans Agglo le 7 janvier 2017, or, il s’avère qu’un recours a été déposé 

et a annulé l’élection des vice-Présidents. 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION SUR LES TRANSPORTS SCOLAIRES POUR 

BEAUMONT-LES-VALENCE LE 02/02/2017 

Le collège de Beaumont-les-Valence ouvrira ses portes aux élèves de Beaumont-les-

Valence, Montéléger, Montmeyran, Montvendre, La Baume Cornillane et Ourches en 

septembre 2017. 

De nouveaux circuits de transports seront mis en place pour desservir cet établissement. 

Les horaires seront diffusés à partir de mai 2017. Les élèves souhaitant terminer leur 

scolarité dans leur établissement  d’origine pourront continuer d’emprunter leur express 

habituels. 

 



COMPTE RENDU DE LA TOURNEE VOIRIE DU 14/02/2017 

La commission a constaté : 

 Route des Paluds, chaussée à reprendre avec Montmeyran 

 Chemin des sables : ralentisseur 

 Chemin des Gorres, non goudronné, à voir pour  les travaux à envisager car passage 

du pipeline. 

 Emplois partiels à prévoir environ 15 tonnes pour l’entretien. 

 Chemins ruraux, apport tout venant. 

 Les traçages à refaire, passage piétons, etc… la peinture est en stock. 

Pour tous ces travaux, le Conseil Départemental nous attribue une  dotation forfaitaire 

de 13866 €. 

 

ACCUEIL LOISIRS SANS HEBERGEMENT 

Faisant suite à la réunion du 13 février 2017 à Montvendre,  il a été annoncé que l’accueil 

fonctionnera jusqu’au 31 août 2017 dans les mêmes conditions. 

Valence Romans Agglo n’ayant pas cette compétence pour les enfants de 3 à 6 ans, d’autres 

solutions doivent être  envisagées. Une enquête sera menée par le biais des écoles pour 

connaître la fréquentation pour les mercredis après-midi- 

Valence Romans Agglo propose des activités pendant les vacances pour les enfants de 6 à 

17 ans. 

SYNDICAT D’IIRAGATION-LES TARIFS 

Les tarifs : 

 l’hectare : 180.60 € en 2016 passe à 186.00 e en 2017. 

 Prix du m3 : 0.084 € :m3 en 2016 pas de changement pour 2017. 

Rappel du règlement en cas de dépassement :  

-Doublement du prix  de l’eau ou souscription définitive d’hectares e plus. 

Le lissage est obligatoire pour tous les irrigants à partir du 15 juin jusqu’à la fin de 

saison. 

 

URBANISME 

Les dossiers pour les lotissements sont en cours 

Le conseil prend connaissance du  permis de construire suivant :  

RAILLON Grégory, maison individuelle, quartier l’Aube 

Ainsi que du permis d’aménager de SYLVESTRE Gilbert, pour 3 maisons, chemin de la 

serve. 



 

QUESTIONS DIVERSES 

Le conseil  d’école de la maternelle a eu lieu le 14/02/2017,  

Demande de travaux :  

 Etagères à faire 

 Bac à sable 

 Volets bois de l’ancien bâtiment à l’étage 

 Peinture grilles et portillons 

 Radiateurs à changer 

 Petits travaux d’électricité 

 Et investir en tables et chaises pour l’ancien bâtiment. 

 

GROUPAMA 

Monsieur le Maire informe le conseil qu’il a reçu M. FAURE  des assurances GROUPAMA 

pour revoir le contrat et l’avancement du dossier sinistre commerce pour le solde, pour le 

sinistre école primaire effraction décembre 2015, nous avons reçu un dédommagement de 

2000 €. 

REUNION AGRICOLE VALENCE ROMANS AGGLO  DU 14/02/2017 

dans le cadre de son projet pour le développement agricole et forestier sur le périmètre 

de l'agglomération Valence-Romans-Agglo cette dernière a fait une présentation le 14 

février dernier en Mairie de Montvendre des 3 ambitions regroupées au sein d'une 

charte signée avec comme partenaires principaux la Chambre d'Agriculture de la Drôme 

et le Centre Régional de la Propriété Forestière 

 

-l'ambition 1 concerne le développement économique des activités agricoles et 

forestières au travers de projets ambitieux et structurants proposés par les divers 

partenaires 

 

-l'ambition 2 se concentre sur l'alimentation des habitants du territoire en accentuant 

la dynamique des circuits courts mais aussi la restauration hors foyer de nombreuses 

administrations avec de la production locale 

 

-l'ambition 3 est réservée à la protection de la ressource en eau par le biais de 

différents programmes de soutien aux améliorations des pratiques agricoles" 

ACCESSIBILITE 

Les travaux d’accessibilité bibliothèque devrait commencer semaine 11. 

 



TRAVAUX AU MULTISERVICES 

Les travaux concernant la création d’une réserve côté sud sont prévus semaine 11. 

EXTENSION ASSAINISSEMENT COLLECTIF 

Faisant suite à une demande d’extension de l’assainissement collectif au quartier Riousset, 

Monsieur le Maire signale que les travaux seront à la charge du ou des intéressés et que 

le droit de branchement demandé par la commune est de 1500 €. 

SYNDICAT DU BASSIN VERSANT DE LA VEORE 

Le syndicat a été dissout le 31/12/2016 est repris par Valence Romans Agglo et il est 

nécessaire d’élire  un délégué titulaire et un délégué suppléant pour participer au groupe 

de travail « Véore » 

 Titulaire : MOUNIER Eric 

 Suppléant : BRET Bernard 

ASSOCIATION LA PARCELLE 

Monsieur le Maire informe le conseil qu’il rencontrera les dirigeants le 4 mars en mairie 

afin de connaître le but de cette association. 

CITY-STADE 

Monsieur le Maire informe le conseil qu’il a reçu un courrier avec AR de Mme GIRON et 

M. RASPAIL  qui se plaignent des nuisances  occasionnées par le City-Stade (l’ensemble 

des élus a reçu ce même courrier), 

Propositions du conseil : assurer l’ouverture et la fermeture du City et faire respecter le 

règlement.  

Prochainement une gâche électrique sera installée au portail et fonctionnera qu’aux 

heures d’ouvertures ainsi qu’une grille côté route. 

 

40 éme FOIRE AUX FLEURS LE 30 AVRIL 2017 

Monsieur le Maire fait part au conseil de l’invitation de l’association des Amis de 

Montvendre  au vin d’honneur. 

 

P L U ET AGRICULTURE 

Mme QUAILLET demande si au cours de de l’élaboration du P L U et dans le cadre du 

volet agricole la commune de Montvendre pourrait être commune test, une réunion aura 

lieu le 28 mars. 



COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE D’AIDE ET PARTAGE DU 30/01/2017 

A CHABEUIL 

Des colis alimentaires sont distribués chaque semaine, sur l’année 2016, 1260 colis ont 

été retirés par les familles dont 63 ont concerné des familles de Montvendre. 

Notre participation financière était de 0.60 € par habitant en 2016, AIDE ET PARTAGE, 

souhaiterait une participation entre 1.00 € et 1.50 € par habitant. La décision sera prise 

au conseil municipal du 27 mars. 

AIDE ET PARTAGE est une aide alimentaire mais aussi alphabétisation, bourse aux 

vêtements,  mécano du cœur, aide  d’urgence, des actions pour les enfants, accueil et 

écoute. 

Prochaine réunion du conseil municipal le 27 mars 2017 à 19 heures. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


